



Angers n'oublie pas

Angers n'oublie pas ses soldats ; les enfants du pays qui sont morts loin de chez eux.

Je pense tout particulièrement au sergent François Lelièvre. A ce jeune homme de 30 ans, mort en 1900.

François Lelièvre, qui repose aujourd'hui, comme six de ses camarades, dans le carré français du cimetière militaire d'Hiroshima, a su gravir les échelons dans l'armée ; passant d'une carrière d'active de sous-officier au grade de sergent.

Il est l'exemple de ce que l'armée peut produire : de l'ascension sociale, de l'exemplarité et du rayonnement ; en projetant nos soldats loin de nos frontières nationales.

François Lelièvre est l'honneur de notre pays et de notre belle ville d'Angers.

Il est le lien qui unit pour toujours et à jamais la ville d'Angers à celle d'Hiroshima.

Alors, aujourd'hui, en son honneur, je vous invite à mêler nos pensées et nos chants aux chants du monde, en hommage à tous nos soldats morts pour la France.

Christophe BÉCHU

Maire d'Angers et président d'Angers Loire Métropole